

MERCI DE VOTRE SOUTIEN



Après 8 mois de conflit nous avons signé un accord.

C'est une superbe victoire car au-delà du résultat financier qui se projette sur l'avenir, nous voulons retenir votre adhésion et votre soutien.

Vous avez nourri de votre résilience ce combat alors que la Direction utilisait toutes les menaces et méthodes d'intimidation possibles pour effrayer les salariés. Nous connaissons nos forces vives et nous connaissons mieux aussi notre direction.

Pour une différence de quelques milliers d'euros, notre direction en a laissé filer plusieurs millions selon ses dires. Comme quoi ce n'était pas un problème d'argent.

NOUS SOMMES SORTIS UNIS ET PLUS FORTS.

C'était le maître mot de nos discussions.

Nous noterons aussi qu'aucun débordement ni incident n'a été relevé.

C'est tout à votre honneur.

Nous nous sommes renforcés pour les combats de demain.

A la casse systématique du modèle social organisée par Macron et soutenue par nos dirigeants, nous devons opposer une lutte sans faille.

Il faut maintenant ne pas oublier la destruction programmée de la représentation des salariés orchestrée par la mise en place du CSE.

C'est un point qui a toujours fait partie du combat de ces 8 derniers mois et qu'il va falloir continuer.

N'oublions pas non plus que le groupe a engagé une restructuration qui va aboutir à la suppression d'environ 5500 emplois et la fermeture de 10 usines dans le monde.

Nous n'avons pas engagé le conflit que pour quelques 1/10 de % d'augmentation.

VOUS POUVEZ ETRE FIERS DE VOUS.

LA CGT SERA TOUJOURS A VOS COTES POUR PRESERVER VOS INTERETS.